



La imagen personal se moviliza con motivo de las elecciones generales convocando nuevas acciones de protesta en toda España para exigir la restitución del IVA reducido en los programas electorales para un sector esencial cada vez más precarizado

NI UN SOLO VOTO DE LA IMAGEN PERSONAL PARA LOS PARTIDOS QUE NO APOYEN LA RESTITUCIÓN DE SU IVA REDUCIDO

La campaña **AHORA VOTAMOS NOSOTOS** pretende que los 200.000 votos de profesionales, autónomos y proveedores del sector de la imagen personal sean para los partidos que apoyan la bajada del IVA al 10% en las próximas elecciones

Madrid, 29 de junio de 2023. Ante el **adelanto electoral** y la **cuenta atrás del arranque de la campaña** de las próximas **elecciones generales** del 23 de julio que desembocarán en la constitución de **un nuevo Gobierno que debería aprobar, por fin, la restitución del IVA reducido para la imagen personal**, la Alianza por la Bajada del IVA y las patronales, asociaciones y plataformas de imagen personal que la integran, convocan **nuevas jornadas de movilización del sector** con **16 acciones reivindicativas en 12 CC.AA.** para exigir esa **restitución de su IVA reducido**.

Con estas nuevas acciones, son ya **más de 450 protestas las organizadas desde 2020** para pedir esta justa reivindicación que los profesionales del sector llevan reclamando desde hace más de una década.

En este sentido el sector de **la Imagen Personal reclama el apoyo de todos los partidos políticos** y la **inclusión de la recuperación de su IVA reducido** en sus programas electorales.

Estas protestas pretenden conseguir que **los 200.000 votos de profesionales, autónomos y proveedores del sector de la imagen personal sean para los partidos que apoyan la bajada del IVA al 10%** en las próximas elecciones.

Esta restitución sería una gran ayuda para paliar la **crítica situación** que viven estos últimos años las pymes y autónomas/os del sector que siguen teniendo una reiterada **caída de facturación** (en 2022 cayó un 10,07%), un **gran aumento de sus costes** (de más de un 27,2%) y soportando una **excesiva presión fiscal** con un IVA al 21% que no les corresponde al ser un servicio esencial que **genera trabajo principalmente al sector femenino y joven**.

La reducción y precarización del sector queda clara teniendo en cuenta que **actualmente el 41,55% de los salones** de peluquería, estética y barbería

únicamente emplea al/la autónomo/a o propietario/a dueño/a del establecimiento, y un **26,28% tiene un solo empleado/a**.

La nueva oleada de actos reivindicativos se enmarca en la campaña **AHORA VOTAMOS NOSOTROS** que ya hizo visible el malestar del sector en las pasadas elecciones locales y autonómicas. Y en esta ocasión comprenden desde manifestaciones y concentraciones, hasta pegada de carteles, vigiliadas de protesta, simulaciones de votaciones y encierros en salones.

La campaña está coordinada y organizada por **La Alianza Empresarial por la Bajada del IVA**, la plataforma de imagen personal **Crear en Nosotros** y las principales patronales nacionales y autonómicas del sector representadas en, **ANEIP, FANAE, ANEPE-IMPE, FEDCAT, y EIPEF**.

Tras el reiterado veto de resoluciones en el Congreso y el Senado que pretendían restituir el IVA reducido por parte del Gobierno saliente, el sector **exigirá al nuevo que se constituya tras las elecciones su apoyo a esta reivindicación** que podría ser una ayuda para miles de pequeños salones de peluquería, estética y barbería que pueden desaparecer y acabar **aumentando la cada vez mayor, economía sumergida**.

ACTOS REIVINDICATIVOS Y ELECTORALES DE LA IMAGEN PERSONAL

Lunes, 3 de julio de 2023

- Valencia

Lunes, 10 de julio de 2023

- Huelva
- Cádiz
- Cartagena
- Santander
- Castellón

Martes, 11 de julio de 2023

- Albacete

Lunes, 17 de julio de 2023

- Santiago de Compostela
- Zaragoza
- Bilbao
- Gijón
- Barcelona y Tarragona
- Madrid

Del 7 al 21 de julio, pegada de carteles electorales

- Menorca
- Huesca